

Résolu: Que l'étude desdits rapports soit renvoyée jusqu'à la prochaine séance et que dans l'intervalle les Avocats de la Cité soient priés de demander à la Commission des Chemins de Fer un délai jusqu'au 1er septembre pour permettre au Conseil d'étudier les demandes faites par la Compagnie de chemin de fer de Lachine, Jacques-Cartier et Maisonneuve, et les rapports du Bureau des Commissaires et des officiers municipaux à ce sujet, les raisons pour lesquelles le Conseil demande ce délai sont les suivantes:

Cette question qui doit venir devant la Commission des Chemins de Fer demain n'a été soumise au Conseil qu'aujourd'hui, et il est impossible audit Conseil de se prononcer sur cette question avec connaissance de cause dans un délai aussi court;

Qu'à tout événement, les Avocats de la Cité reçoivent instructions formelles de s'opposer aux demandes de ladite Compagnie telles que formulées;

Que MM. les échevins Chartrand, Larivière, Lavergne, Mayrand et Houlé soient nommés pour accompagner, s'il y a lieu, les Avocats de la Cité, afin de voir à protéger les intérêts de la Cité.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver un projet de contrat entre la Commission du Port et la Cité de Montréal, re quai de l'Île Ste-Hélène.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, (a) à l'effet de voter \$2,680 pour peinture additionnel à l'usine de filtration; (b) à l'effet d'approuver certains changements et modifications relativement à l'agrandissement de l'aqueduc, et de voter une somme de \$675,000 à cette fin; (c) à l'effet d'approuver le plan d'expropriation re agrandissement de l'aqueduc; (d) à l'effet d'approuver certaines dépenses pour travaux additionnels relativement à l'agrandissement de l'aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. DUBOIS, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que l'étude desdits rapports soit remise jusqu'à la prochaine séance et que dans l'intervalle une Commission Spéciale soit nommée pour étudier et faire rapport au Conseil sur les recommandations contenues dans les différents rapports du Bureau des Commissaires relativement à l'aqueduc. Cette Commission devant être composée comme suit: MM. les échevins L. A. Lapointe, Ménard, Weldon, Giroux, Létourneau, Dubois, Elie, O'Connell, Boyd, Barbeau, Turcot et Mayrand, de quorum de ladite Commission devant être de 5 membres;

Que de plus tous les membres du Conseil soient invités à assister aux réunions de cette Commission Spéciale et prendre part à la visite de l'aqueduc qui aura lieu dans le cours de la semaine.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$15,000 pour réparer la chaussée du Boulevard Gouin.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$333 pour payer le salaire de M. A. Normandin, inspecteur des licences.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de paver l'avenue Decelles jusqu'au parc Troie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie Montreal Light, Heat & Power de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE,

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Resolved: That consideration of said reports be deferred until the next meeting, and that, in the meantime, the City Attorneys be requested to apply to the Board of Railway Commissioners for a delay until the 1st September, in order to enable the Council to consider the applications made by the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co. and the reports of the Board of Commissioners and of the civic officials in this connection. The reasons why the Council is asking for such delay are as follows:

This question, which is to come up before the Board of Railway Commissioners to-morrow, was only submitted to the Council to-day, and it is impossible for said Council to pronounce itself on the same with a full knowledge of the facts within so short a delay;

That, at all events, the City Attorneys be expressly instructed to oppose the demands of said Company as set forth in its petitions;

That Ald. Chartrand, Larivière, Lavergne, Mayrand and Houlé be appointed to accompany, if required, the City Attorneys, in order to see that the City's interests are protected.

41.—From Board of Commissioners, to approve draft of contract between the Harbour Board and the City of Montreal re St. Helen's Island wharf.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, (a) to vote \$2,680 for extra painting at the Filtration Plant; (b) to approve certain changes and modifications in connection with the enlargement of the aqueduct, and to vote a sum of \$675,000 in this connection; (c) to approve the plan of expropriation re enlargement of the Aqueduct; (d) to approve certain expenditure for additional works in connection with the enlargement of the Aqueduct.

On motion of Ald. DUBOIS, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That consideration of said reports be deferred until the next meeting, and that, in the meantime, a Special Committee be appointed to consider and report on the recommendations contained in the different reports of the Board of Commissioners in connection with the Aqueduct, said Special Committee to be composed of Ald. L. A. Lapointe, Ménard, Weldon, Giroux, Létourneau, Dubois, Elie, O'Connell, Boyd, Barbeau, Turcot and Mayrand. Five members of said Committee to constitute a quorum.

That, moreover, all the members of the Council be invited to attend the meetings of said Special Committee and to accompany the members thereof on a visit to the Aqueduct which will take place in the course of the week.

43.—From Board of Commissioners, to vote \$15,000 to repair roadway of Boulevard Gouin.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, to vote \$333 to pay salary of license inspector A. Normandin.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, to pave Decelles avenue as far as Troie Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.